

Brive → Vivre sa ville

CITOYENNETÉ ■ Quatorze élèves de CM1, représentant leur école, réunis pour la première fois à la mairie

Le conseil municipal des enfants installé

Le premier conseil municipal des enfants (CME) a été officiellement installé, hier matin, par le maire. Quatorze élèves de CM1 ont endossé l'écharpe tricolore.

Christine Moutte

christine.moutte@centralefrance.com

Susciter des vocations
« Vingt-quatre ans après la création du conseil municipal des jeunes (16-25 ans), alors que j'étais adjoint au maire chargé de la jeunesse et des sports, je suis heureux de donner la parole à des enfants de neuf ans prêts à s'engager pour la cause publique », a déclaré Frédéric Soulier qui leur a donné, symboliquement, à chacun, une écharpe tricolore, avant de leur faire visiter son bu-



VISITE. Les jeunes conseillers, vêtus de leur écharpe, ont pu découvrir le bureau du maire par groupes. PHOTO STEPHANIE PARA

Susciter des vocations
« Vingt-quatre ans après la création du conseil municipal des jeunes (16-25 ans), alors que j'étais adjoint au maire chargé de la jeunesse et des sports, je suis heureux de donner la parole à des enfants de neuf ans prêts à s'engager pour la cause publique », a déclaré Frédéric Soulier qui leur a donné, symboliquement, à chacun, une écharpe tricolore, avant de leur faire visiter son bu-

reau. « Peut-être qu'un jour, ce bureau sera à l'un de vous ! » a lancé le maire aux enfants, en espérant que la participation à ce CME suscite des voca-

Mais dans un premier temps, ce conseil des enfants, qui se réunira en commissions puis en séance plénière une fois par mois, va leur permettre d'apprendre le fonctionnement d'une ville, le

14 écoles sur les 17 existantes à Brive (dont 4 privées), sont élus pour deux ans (*) et vont travailler autour de trois axes forts : la citoyenneté, l'environnement et l'innovation.

Les enfants du CME. philoé Bordelongue (école Roger-Gouffault); Elise Pernoud (Henri-Gérard); Thomas Bergès (Poul-de-Salvandy); lily Boudy (Jules-Ferry); Elsa Wimy (Michel Peyramoure); Guén Firdevs (Bouquet); Sora Pére-Mondine (Jules-Romains); Mathias Pouret (louis-Pons); Mordochée Follet (Lucile-Aubrac); Lisor Hoxha (Mérese-Simonet); Axel Courraud (Brossuet); Alice Moyen (Jeanne d'Arc); Rose Jonquet-Rigal (Notre-Dame); Eunydice Custodio-Correia (la Salle).

re au monde et à la solidarité. Lors de la campagne organisée en amont dans les écoles pour élire les membres du CME, les écoliers candidats avaient déjà réfléchi à des propositions. Leur but étant majoritairement « d'améliorer notre ville, agir pour l'environnement et aider les personnes en difficultés ».

« Ce CME est une belle initiative, témoigne Julie, maman de Mathias, qui comme les autres parents était présente, hier, à la mairie. Mathias prend très à cœur sa participation au CME, qui ne peut qu'être enrichissante. » Et dans quelques semaines, un projet des écoliers pourra être accepté au sein du conseil municipal. ■

(*) L'an prochain, de nouveaux CM1 seront élus et siégeront avec les premiers membres du CME qui seront alors en CM2.